



AGENCIA UNO

## Funcionario naval grave tras recibir disparo cuando hacía guardia en Valparaíso

Mientras realizaba labores de guardia durante la tarde de ayer, un funcionario de 28 años perteneciente a la fragata Almirante Lynch de la escuadra nacional de la Armada de Chile, sufrió un grave accidente al recibir un impacto de bala en la cabeza, en el Molo de Abrigo de Valparaíso.

Hasta el cierre de esta edición, desde el hospital

Carlos van Buren, y tras arribar al box de reanimación, aseguraron que el paciente seguía en situación crítica, a la espera de su evolución que hasta anoche era de extrema gravedad por la herida sufrida en el cráneo.

El hecho se habría suscitado cuando el funcionario se encontraba de guardia manipulando su arma de servicio. Al res-

pecto, la Armada emitió un comunicado confirmando el lamentable hecho. "En circunstancias que aún se investigan, el funcionario fue hallado herido de gravedad". Además, "la Armada pondrá a disposición todos los antecedentes para colaborar con la investigación".

Consultada por este medio, desde la institución se limitaron a señalar

que "si existe información que ampliar se las haremos llegar". A su vez, el delegado presidencial de la región, Yanino Riquelme, sostuvo que "por el momento tenemos la misma información. Efectivamente es un funcionario herido; estamos monitoreando y esperando información desde la Armada. Ellos están haciendo todo el procedimiento".

LA ARMADA CALIFICÓ DE "ACCIDENTAL" EL HECHO.